

♪ハーモニー♪

下蒲刈小学校 第2学年 学級通信

担任 松井 玄伸 第9号

平成29年9月1日

♪2学期が始まりました♪

長かった夏休みが終わり、今日から2学期が始まります。子どもたちは、普段できない貴重な体験を、夏休みにたくさんすることができたのではないのでしょうか。今日の子どもたちのキラキラした笑顔が、それを物語っていました。保護者の方には、宿題の確認や作品づくりなどで、ご協力くださったという話も聞きました。ありがとうございます。

2学期は、「社会見学」や「学習発表会」などの行事が多く、子どもたちにとっては楽しい学期になります。学習では、算数でいよいよ「かけ算」を習います。10月半ばごろから、家でも練習することになりますので、ご協力よろしくをお願いします。



♪持ち物の確認をお願いします♪

本日、国語と算数の新しい教科書を配りました。どちらも10月ごろから使う予定なので、名前を書いて、家で大切に保管しておいてください。切り替える時に、またお知らせします。その他にも、2学期の漢字ドリルや計算ドリルなど、新しく使う物もいくつか配りました。名前の確認をお願いします。また、国語と算数の授業ノート、作文ノートは、使い切ったら各自で新しいものを買っていただくことになります。お手数ですが、よろしくお願いします。

2学期も忘れ物なしを目指して、しっかり連絡帳を確かめて準備をするよう、声をかけてあげてください。

♪夏休み中のできごと♪

8月20日(日)に、環境整備作業がありました。ご参加いただいた保護者の方は、ありがとうございました。子どもたちも、ピカピカになった学校で、気持ちよく学習に取り組めると思います。



8月28日(月)に、校内水泳記録会がありました。授業や夏休みにがんばった成果を発揮することができました。